

N° 1250

du 30 avril 2019



Dossier

Droit d'asile en péril

Faute de développer à la hauteur des besoins les centres d'accueil pour demandeurs d'asile, la France multiplie les dispositifs dérogatoires. La plupart sont sous la tutelle du ministère de l'Intérieur, et l'insertion ne s'avère pas être leur priorité. Derrière une forêt de sigles se cache la banalisation d'un accueil au rabais et la création de sas vers l'expulsion.

[sommaire](#)

- **Social actu**
- **Décryptage par Katia Rouff-Fiorenzi**
 - Grand débat • Voix précaires
- **L'humeur de Jacques Trémintin**
 - Halte au communautarisme ?
- **Sur le vif d'Étienne Liebig**
 - Dacrée Greta
- **La plume de Célia Carpaye**
 - Triste folie
- **Dans Lien Social il y a 30 ans**

- **Angle droit**
 - Grand âge • **Dépendance, un rapport sans souffle**
- **Paroles de métiers**
 - **Les usagers et leur famille doivent-ils participer aux synthèses ?**
- **La fabrique du social**
 - Dématérialisation • **Moniteur-éducateur 2.0**
- **Tribune des résistances**
 - Protection de l'enfance • **Professionnels et militants**
- **Dossier**
- **Droit d'asile en péril**
 - Accueil municipal
Quand la ville pallie l'État
 - Entretien avec Pascal Brice
Décideur d'asile
- **Matière à pensées**
 - **Contre la performance, résolument**
- **L'espace du lecteur**
 - « On a marché depuis hier matin »
 - Lettre au Président de la République
- **Offres d'emploi**
- **L'œil et l'oreille**
- **Livres**
- **Film**
 - *Alice T.*
- **Opéra**
 - *Douze cordes*